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Fraktion DIE LINKE.
( Anfrage Nr. 3077/2007 )

Eingereicht am 14.12.2007 um 12:20 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zur Einbürgerung vo n Einwohnern mit türkischer 
Staatsangehörigkeit

Menschen mit türkischer Staatsbürgerschaft stellen nicht nur in Hannover die mit Abstand 
größte Migrantengruppe. Nach Informationen aus Migrantenvereinigungen in der Stadt und 
der Region Hannover verläuft die Einbürgerung der türkischen Migrantinnen und Migranten 
in Hannover jedoch sehr zäh und langsam.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie viele Einbürgerungsanträge wurden von den türkischen Bürgerinnen und 
Bürgern sowie von Angehörigen anderer Migrantengruppen pro Jahr gestellt, und 
wie vielen davon wurde stattgegeben?

2. Halten Sie die Relation zwischen diesen Zahlen und der Gesamtzahl von etwa 
16.000 volljährigen Mitbürgern mit türkischer Staatsangehörigkeit angesichts der 
offiziell von der Stadt verlautbarten Integrationsbemühungen für angemessen?

3. Welche Maßnahmen gedenken Sie zu ergreifen, um den Prozess der Einbürgerung 
von Migranten mit mehr als acht Jahren Aufenthaltsdauer zu beschleunigen?

Michael Höntsch
Fraktionsvorsitzender
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